



FOTO: PDI



Por aumento de casos: Comisión investigadora por robo de cables sesionará en Biobío

La Comisión Especial Investigadora encargada de reunir antecedentes sobre el constante robo de cables de cobre y su impacto en la calidad de vida de las comunidades, anunció que sesionará el próximo 7 de agosto en la Región del Biobío.

“Imaginen la afectación a la calidad de vida sin electricidad afectando así a los electro depen-

dientes, el agua potable rural que depende de la electricidad, y la falta de comunicación, o sin acceso a la información crucial que nos conecta con el mundo. Eso y más es lo que viven muchos de nuestros vecinos a causa de este delito”, afirmó la diputada Francesca Muñoz, integrante de la instancia de investigación de la Cámara Baja.

Durante la sesión en el Biobío, se

espera la participación de diversas autoridades y actores clave para recabar información crucial y buscar soluciones concretas. Entre los invitados se encuentran la empresa CGE Biobío, el Ministerio Público, la Policía de Investigaciones (PDI), la Delegación Presidencial, la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) y alcaldes de distintas comunas de la Región.